

Oppumer Wochenblatt



Druck und Verlag:
Oppumer Wochenblatt
Inh.: Printprodukte UG (haftungsbeschränkt)
Maybachstraße 155 · 47809 Krefeld
Telefon 02151/49 47-0
Telefax 02151/49 47 10
E-mail redaktion@oppumer-wochenblatt.de
Geschäftsstelle: Maybachstraße 155 · 47809 Krefeld-Oppum · Telefon 02151/5 65 88 10 · Telefax 02151/5 65 88 50 · Öffnungszeiten: Di. u. Do. 10 – 13 u. 15 – 18 Uhr, Fr. 10 – 18 Uhr durchgehend

Erscheint wöchentlich
Bezugspreis monatlich 2,00 €
zzgl. 0,80 € Zustellgebühr
Einzelpreis 0,50 €

79. Jahrgang

Samstag, 15. September 2018

Nr. 37

4 x Bürgerverein Krefeld-Oppum

Der Bürgerverein Krefeld-Oppum tritt gleich mit vier Aktivitäten im September in Erscheinung.

Zum einen fand vorletzten Donnerstag ein erstes Treffen auf Initiative des Bürgervereins mit Frank Wübbeling und Hauke Finger statt, um mit den Leitungen der Schönwasserschule, der Gesamtschule Oppum und des evangelischen Kindergartens, Elternvertretern, Polizei, Ordnungsamt und Tiefbauamt eine schnelle Realisierung von Elternhaltestellen in Oppum zu ermöglichen.

Grundsätzlich sollten Kinder in Abhängigkeit von Alter und Wohnentfernung ihren Schulweg nach Möglichkeit selbständig meistern. In Ausnahmefällen ist ein Bringen mit dem Auto unverzichtbar.

Um durch den hohen Parkdruck in Stoßzeiten die Belastung für die Anwohner und den übrigen Verkehr, der durch Parken in zweiter Reihe und im absoluten Halteverbot stark behindert wird, zu mildern, wird die Einrichtung von Elternhaltestellen in sicherer Entfernung zu den Einrichtungen angestrebt. Als ideale Standorte für die Elternhaltestellen wurden der Hans-Böckler-Platz und der Platz an der Werkstättenstraße / Ecke Weiden identifiziert, da die Kinder von hieraus in verkehrsberuhigten Zonen den kurzen Weg zur Schule gefahrlos bestreiten und am Verkehr teilnehmen können. Denn auch die Tatsache, Kinder gefahrlos am Verkehr teilhaben lassen zu können, sei nach einhelliger Meinung aller Teilnehmer sehr wichtig.

Herr Goertz-Gorr vom FB Ordnung der Stadt Krefeld ist zuversichtlich, die Beschilderung am Hans-Böckler-Platz zeitnah realisieren zu können. Für den Platz an der Werkstättenstraße gibt es verwaltungsintern noch Klärungsbedarf.

Die Schulen und der Kindergarten unterstützen das Konzept und werden gemeinsam mit Polizei und Bürgerverein verschiedene Initiativen starten, um die Akzeptanz der Elternhaltestellen zu fördern.

Des Weiteren hat ein erneutes Treffen aller Oppumer Vereine, Verbände und Nachbarschaftsgemeinschaften stattgefunden, zu dem der Vorsitzende des Bürgervereins, Frank Wübbeling, in den Sportpark Oppum am Donnerstag, dem 13. September 2018 eingeladen hatte.

Auf diesem Treffen hat der Bürgerverein Krefeld-Oppum einen Online-Veranstaltungskalender vorgestellt, der allen Beteiligten zugänglich gemacht wird und es ihnen ermöglicht, eigene Veranstaltungen, wie zum Beispiel das KZV Sommerfest, das Nachbarschaftsfest Crön oder die legendäre Oppumer Rocknacht einzutragen, um so schon frühzeitig bei der Planung Überschneidungen zu vermeiden. Zudem eröffnet sich damit die Möglichkeit, schneller miteinander zu kommunizieren und sogar die eine oder andere Veranstaltung in Zukunft zusammen zu veranstalten.

Ein wichtiger Schritt für alle Organisationen und Vereinigungen Oppums in Hinblick auf eine gemeinsame Ausrichtung der 2022 stattfindenden 950-Jahr-Feier. Alle, die an diesem wichtigen Projekt beteiligt sein möchten, sich bisher aber noch nicht beim Bürgerverein gemeldet haben, sollten sich bitte bei Frank Wübbeling, Telefon-Nr. 0175/1003203 melden. Gerne auch Privatpersonen, die an der Organisation einzelner Veranstaltungen beteiligt sind.

Außerdem wird der Bürgerverein Krefeld-Oppum am Samstag, dem 15. September 2018 ab 9 Uhr gemeinsam mit der VHS Krefeld mit einem Informationsstand auf dem Wochenmarkt in Oppum, auf dem Hans-Böckler-Platz präsent sein und den „Markt der Möglichkeiten“ präsentieren. Bis 11 Uhr können sich alle Interessierten über die Idee, die VHS zu den Bürgern in ihre Stadtteile zu bringen, informieren. Dort können Sie Vorschläge zu den Kursangeboten machen und Ihre dahingehenden Wünsche einbringen.

Zu guter Letzt läuft die heiße Schlussphase des Fotowettbewerbs „So schön ist Oppum“ des Bürgervereins Krefeld-Oppum, bei dem alle, deren Herz für Oppum schlägt, bis zum 30. September 2018 ihre Fotos einschicken können und bei dem den ersten drei Gewinnern 150,-, 100,- und 50,- Euro winken.

Ob mit der Digitalkamera oder dem Smartphone: jedes Foto, das einen Bezug zu Oppum hat, wird im Oktober einer ausgewählten Jury vorgelegt. Alle Informationen zu dem Wettbewerb finden Sie unter: wettbewerb.buergerverein-oppum.de